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Les 7 médaillés du cœur 

Parce qu’ils donnent de leur temps, de leur énergie et de leur cœur, la Ville a souhaité récompensé, 

chaque année, à l’occasion du forum des associations, les bénévoles associatifs qui œuvrent au 

quotidien dans la commune. Ils étaient sept cette année à monter sur le podium du cœur. 

Félicitations à Danièle Moreau, Annick Rumberger, Maurice Faia, Denis Novello Alexandre Roussel, 

Karima Seddar et Marc Obry qui ne s’attendaient pas, ce soir-là, à recevoir une médaille pour leur 

engagement associatif.  

Médailles d’or - 25 ans d’engagement 

 

Danièle Moreau (aide au devoir) 
  

Elle est arrivée à Magny en 1975. À cette époque, 

Sœur Madeleine Favre, religieuse à Mérantais, 

prenait en charge l’alphabétisation des femmes 

immigrées arrivées au Buisson. 

 



Dès 1976, Danièle Moreau propose son 

aide à Sœur Madeleine Favre pour 

aider les enfants de ces familles à faire 

leur devoir, puisqu’ils ne pouvaient pas 

toujours bénéficier de l’aide de leurs 

parents. 

Elles fonctionnaient tous les soirs 

d’école, dans un appartement mis à 

disposition par la commune au square 

de la Barrerie. 

Danièle a continué cette mission 

jusqu’en 2004, dans différents locaux 

municipaux. Elle aura donc fait du soutien scolaire pendant 28 ans. Au total, elle a accompagné 

près de 1000 enfants de Magny, à la grande satisfaction de tous, ainsi que des enseignants, 

comme le montrent les très nombreux témoignages.  

Dans le même temps, elle s’est investie grandement pour l’association Vesti aide dès sa création, 

elle a notamment occupé la fonction de secrétaire, et y est toujours présente. 

 

Maurice Faia (Objectif Téléthon Magnycois)  

Il fait du bénévolat depuis plus de 30 ans. Il a présidé le club cycliste de notre commune en 

organisant de nombreuses courses, aux côtés de Daniel Quanone. Il a également présidé l’ASCM 

une année. 

Il est bénévole à la MJC, à la Compagnie d’arc, à Trotte Sentiers. 

Depuis 10 ans il agit aussi aux côtés du Téléthon sans compter son temps. Il fait tout ceci dans 

l’ombre et très discrètement : c’est ça l’esprit associatif. Et si vous ne le saviez pas encore... s’il y a 

des huitres au Téléthon depuis si longtemps et chaque année, directes du producteur, il y est un 

peu pour quelque chose. 

Au final, il est partout, car il aide partout avec toujours le sourire et le plaisir de donner. 



 

Annick RUMBERGER (Vesti’aide)  

Arrivée à Magny en 1983, dès 1985, elle participe à la création de Vesti’Aide, avec le Maire de 

l’époque, Jacques Lollioz, et le curé, Jean-Claude Vasseur. Depuis 33 ans, elle y est 

particulièrement active, et en assure la présidence depuis un an. Son dynamisme et sa 

disponibilité sont unanimement appréciés. Dans l’équipe, son attention aux autres fait d’Annick 

un élément moteur et fédérateur. 

En 2000, elle rejoint l’équipe du soutien scolaire, et chaque soir d’école, pendant 13 ans, elle a 

apporté son aide efficace aux enfants les plus en difficulté de la commune.  

Elle est toujours très active au Téléthon, et ne manque jamais les manifestations de solidarité, en 

particulier elle reste présente à la FNACA. 

Annick ne compte pas son temps pour préparer chez elle les mille et une petites choses destinées 

à embellir les rencontres, pour apporter de la convivialité, pour organiser les fêtes associatives. 

D’ailleurs, on m’a révélé un surnom qui lui avait été attribué : « madame Apéro »… 

 

Denis Novello (MJC Mérantaise) 

 

Il est maintenant 

bénévole à la MJC depuis 

1993. 

Comme beaucoup, il a 

mis un pied dans le 

monde associatif par le 

biais de son fils qui était 

inscrit au judo. 

Comme beaucoup, il 

commença par donner 



des coups de mains lors des évènements, accompagner les jeunes lors des rencontres sportives… 

Comme beaucoup, il devient lui-même judoka, suivant l’exemple de son fils. 

Tellement impliqué, il devient président de la section Judo en 2002 jusqu’en 2017. En tant que 

Président, il a œuvré à impliquer les parents à la vie du club en les sollicitant pour le challenge ou 

pour faire partie du bureau, pour qu’ils soient plus acteurs que consommateurs. Et ça n’a pas 

toujours été facile. 

Comme beaucoup, il a pris sur ses congés pour organiser et mettre en place le challenge de judo Il 

fallait récupérer des tatamis aux 4 coins du département le vendredi pour les ramener le lundi 

matin. Il fallait démarcher les entreprises pour du sponsoring, rencontrer les différents services 

municipaux pour l’organisation. 

Mais tous les efforts de son équipe étaient toujours oubliés devant le sourire des 400 judokas 

ravis de cette rencontre amicale !! 

En fait, Denis c’est LE bénévole : discret et toujours disponible ! 

 

Médailles d’argent – Encouragement 

 

 

Alexandre ROUSSEL (KBCM, Kangous Club de Magny-les-Hameaux) 

 

 

Un joueur, arbitre et entraîneur de talent. 

Il a débuté au club en famille, à 9 ans (il y a 15 ans) avec sa soeur Laetitia qui l'a entraîné les 

premières années d'abord à l'ASCM puis au KBCM. 



Alexandre a donc grandi avec le Kangous Basket Club, d’abord joueur, puis arbitre départemental 

pour devenir coach bénévole. 

Dans sa famille on m’a dit que personne ne cherchait Alex quand il était plus jeune puisque le 

gymnase était sa résidence secondaire. 

L’association a été pour lui ce lieu d'échanges et de partages où il a pu s'épanouir dans les valeurs du 

sport. Et à laquelle il contribue tout naturellement. Cette seconde famille est, je le sais, heureuse de 

le voir reconnu au-delà de son club.  

Il est aujourd'hui professeur de sport, il aurait pu aller entraîner ailleurs mais il est resté fidèle à sa 

famille sportive, et aux bénévoles de la première heure. 

Grâce à lui et à d'autres jeunes du club, le KBCM a aujourd'hui une belle équipe sénior, qui évolue 

depuis 2 ans en championnat supérieur. Beaucoup de bonnes choses à suivre donc et c’est l’occasion 

de lui souhaiter un mariage très heureux puisque ce sera très bientôt ! 

 

Karima SEDDAR (La Marche à Suivre)  

 

 

Cheville ouvrière, coordinatrice de la toute jeune association La Marche à Suivre crée en décembre 

2017, sur la base d’un collectif œuvrant depuis 1 an. 

Karima, pilier de La Marche à Suivre, est présente depuis la toute première maraude tenue en 

novembre dernier, elle a permis à un collectif de s'agrandir afin de créer une grande famille. Elle 

facilite tous les événements et toutes les collaborations qu'on a pu avoir jusqu'à présent et a su gérer 

toutes les situations rencontrées. La constitution d’un réseau de solidarité n’est jamais une mince 

affaire et la création d’une association non plus ! 



Son altruisme et son humanisme ont permis de faire évoluer la cause des sans-abris et 

d'institutionnaliser le collectif de la Marche à suivre, en association. 

 

Mark  OBRY (La Marche à Suivre)  

 

 

En deux mots c’est notre : Coiffeur du cœur.  

Marc Obry est un bénévole très actif au sein de l'association la Marche à suivre. Il occupe la place de 

coiffeur barbier ainsi que de maraudeur d'une manière particulièrement impliquée.  

Vous l’avez bien compris, il participe à la réalisation des maraudes plutôt chargées, mêlant à la fois la 

distribution de kits et l'art de la coiffure. Sa disponibilité et son engagement ont permis de 

développer les services apportés aux sans-abris en améliorant leur bien-être et leur estime de soi. 

Je veux vraiment saluer cet engagement bénévole et spontané pour les autres. 

 


